

DISPARITION DE PIERRE TRUCHE

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 23 MARS 2020

La Ligue des droits de l'Homme (LDH) salue la mémoire de Pierre Truche. Comme magistrat, comme président de la Commission nationale consultative des droits de l'Homme (CNCDH) ou comme président de l'autorité chargé de contrôler l'action des forces de l'ordre, il a rempli ses fonctions avec humanité et dans le souci d'un strict respect des droits de l'Homme. La LDH adresse ses condoléances à sa famille et ses proches.

Ligue
des droits de
l'Homme

FONDÉE EN 1898

